



صلاح المر SALAH ELMUR

الروائح العطرية للغابة والصور
Fragrances of the Forest and Photos



متحف الشارقة للفنون
Sharjah Art Museum



28 فبراير - 2 يونيو 2018
February 28 - June 2, 2018

@sharjahmuseums @sharjahmuseums

www.SharjahMuseums.ae

السبت - الخميس 8:00 ص - 8:00 م | الجمعة 4:00 م - 8:00 م | الدخول مجاني
Saturday to Thursday 8 am - 8 pm | Friday 4 pm - 8 pm | Free Entry



Family Programmes

For Kids from 7 to 13 years old with their parents

البرامج العائلية

للأطفال من 7 إلى 13 سنة مع ذويهم

Artistic Expressions

 **Saturday, 10 March 2018** |  **10 am**

Have you ever tried drawing a cartoon portrait? Join us to learn the correct basics of drawing abstract caricatures.

تعبير فنية

 **السبت، 10 مارس 2018** |  **10 صباحًا**

هل حاولت أن ترسم بورتريه كاريكاتيري لأحد الشخصيات المشهورة؟ انضم إلينا في رحلة لتتعلم الأساسيات الصحيحة للرسم الكاريكاتيري التجريدي.

Community Programmes

For people aged 16 and above

البرامج المجتمعية

للأفراد من 16 سنة فما فوق

Your Life in a Painting

 **Wednesday, 11 April 2018** |  **10 am**

The artist used to sit in front of a white canvas, draw lines and add colours gradually to express his life stages. Apply the artist's method through mixing acrylic colours on a canvas.

حياتك في لوحة

 **السبت، 11 أبريل 2018** |  **10 صباحًا**

اعتاد الفنان الجلوس أمام مساحة بيضاء ورسم الخطوط وإضافة الألوان شيئًا فشيئًا للتعبير عن مراحل حياته. استخدم طريقة الفنان من خلال مزج ألوان الأكريليك على لوحة قماشية (الكانفاس).

Accessibility Programmes

For people of determination and their families

البرامج التيسيرية

لأصحاب الهمم وعائلاتهم

Floral Scents

 **Saturday, 28 April 2018** |  **10 am**

The artist uses flowers often in his artworks. Engage your five senses to discover their types and beautiful scents. Mix aromatic oil and natural ingredients to create flower soap.

عبير الزهر

 **السبت، 28 أبريل 2018** |  **10 صباحًا**

يستخدم الفنان الأزهار في العديد من أعماله. استخدم حواسك الخمس لتكتشف أنواعها وروائحها الجميلة، ثم اخلط زيوت عطرية ومواد طبيعية مختلفة لتصنع صابون ذورائحة الزهر.

Academic and Schools Programmes

We offer you and your students an exclusive tour of the exhibition. All programmes are offered during the exhibition period and require pre-booking through 065197260 or Education@sma.gov.ae

البرامج الجامعية والمدرسية

يمكننا توفير جولة حصرية لك ولطلابك في أرجاء المعرض المؤقت. للحجز يرجى الاتصال على 065197260 أو عبر البريد الإلكتروني Education@sma.gov.ae

For more information, please call 06 5688222 or visit www.sharjahMuseums.ae

لمزيد من المعلومات يرجى الاتصال على 06 5688222 أو زيارة www.SharjahMuseums.ae